

## Consécration au Cœur Immaculé de Marie : les évêques du Portugal appellent tous les évêques du monde à se joindre à leur initiative

Posted: 23 Mar 2020 03:16 PM PDT

Face à la crise du coronavirus, l'Église du Portugal renouvellera sa consécration au Sacré-Coeur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie le 25 mars, à la fin du chapelet de 18 h 30 (19 h 30 heure de Paris). L'annonce de cette initiative des évêques du Portugal, samedi, a été suivie de la demande des évêques d'Espagne de pouvoir se joindre à cette démarche. Ce que voyant, l'épiscopat portugais a proposé aux conférences épiscopales du monde entier de se joindre à ce « geste de dévotion ».

La prière de consécration sera prononcée par le Cardinal António Marto, évêque de Leiria-Fatima.

Elle aura lieu dans la basilique de Notre-Dame du Rosaire de à l'occasion de la solennité de l'Annonciation du Seigneur. La cérémonie [sera retransmise en direct sur la page en ligne du Sanctuaire de Fatima](#), et, au Portugal, à la télévision, à la radio et sur les plateformes numériques d'inspiration chrétienne.

**« Tous les diocèses seront unis dans la prière du Rosaire aux intentions du monde entier et en particulier du Portugal, dans cette situation dramatique que nous traversons à cause du coronavirus Covid-19 »**, affirme un communiqué du Conseil permanent de la Conférence épiscopale portugaise (CEP).

Le 20 octobre 2019, les évêques du Portugal ont consacré l'Église catholique au Sacré-Cœur de Jésus, à Fatima, lors de la messe de clôture de l'année missionnaire, au sanctuaire de Fatima, marquant également les 175 ans de l'Apostolat de la Prière au Portugal.

Le site du Sanctuaire rappelle que la première consécration du Portugal au Cœur Immaculé de Marie eut lieu le 13 mai 1931, huit mois après la reconnaissance officielle des apparitions par l'évêque de Leira, au terme du premier pèlerinage national de l'épiscopat portugais à Fatima. Avant la consécration, le Cardinal-Patriarche D. Manuel Gonçalves Cerejeira, avait déclaré :

« Les évêques du Portugal, vos pasteurs, sont réunis ici aujourd'hui pour remercier Notre-Dame de Fatima de la visite qu'elle a daigné faire sur notre terre. Pour que la cérémonie d'action de grâce soit complète, ils consacreront leur travail et le destin du Portugal au Cœur Immaculé de Marie. Cette consécration est le complément de la consécration nationale au Sacré-Cœur de Jésus, faite il y a trois ans par l'épiscopat portugais. En descendant à Fatima, la Vierge a fait de ce lieu le nouveau Bethléem portugais. Si à Bethléhem la Vierge a donné au monde Jésus, Jésus qui est la Vérité, la Vie, le Pardon et la Paix, en descendant à Fatima, elle nous a fait en quelque sorte un nouveau don de son fils.

« Fatima est devenue le sanctuaire national d'où elle répète à tous les peuples : faites tout ce que mon Fils vous dira. Mère de Dieu, nous avons reçu Jésus seulement par vos mains. »

À la fin de ce discours, le cardinal prononçait la prière de consécration. Plus tard, en octobre 1942, l'année où l'on a célébré le 25e anniversaire des apparitions, le pape Pie XII a consacré le monde au Cœur Immaculé de Marie par un message radio.

Évoquant la cérémonie de mercredi prochain, 25 mars, le site du sanctuaire poursuit :

**« Le Cœur de Marie s'est présenté à Lucie dès le début, dès la deuxième apparition, comme un refuge et un chemin qui mène à Dieu. De nouveau, en juillet, après la vision de l'enfer, elle l'a réaffirmé en**

proposant la consécration à son Cœur Immaculé comme moyen de conversion et de réparation. La dévotion au Cœur de Marie devient, surtout avec la demande de consécration de la Russie et tout ce qu'elle allait symboliser, une expression de la présence de Dieu qui accompagne le drame de l'histoire humaine, invitant les croyants à une autre vision de l'histoire, projetée sur une dimension eschatologique. À Pontevedra et à Tuy, dans les visions qui clôturent l'événement de Fatima, l'appel à la consécration a été renouvelé, avec la communion réparatrice des premiers samedis qui lui est associée. »

AciDigital annonçait il y a quelques heures que les évêques du Portugal accueilleront volontiers les demandes des autres conférences épiscopales du monde en vue de se joindre à la consécration de mercredi.

Les demandes devront être faites par les présidents des conférences épiscopales ou par les secrétaires de celles-ci, au nom des présidents. Elles doivent être adressées à Dom Manuel José Macário do Nascimento Clemente, cardinal-patriarche de Lisbonne, ou au secrétaire général de la conférence des évêques du Portugal, le P. Manuel Joaquim Gomes Barbosa, à cette adresse mail :

cep.sgeral@ecclesia.pt. **Le numéro de téléphone est précisé par AciDigital.**

Le cardinal-patriarche de Lisbonne et le cardinal de Leiria-Fatima ne sont pas particulièrement réputés pour leur orthodoxie. Mais les circonstances réveillent décidément beaucoup de sentiments catholiques !

• ***Voulez-vous être tenu au courant des informations originales paraissant sur ce blog ? Abonnez-vous gratuitement à la lettre d'informations. Vous recevrez au maximum un courriel par jour. [S'abonner](#)***

## **Appel depuis la Pologne pour la consécration au Cœur Immaculé de Marie**

Posted: 23 Mar 2020 01:59 AM PDT

***L'Association "Marche pour l'indépendance" en Pologne lance une initiative nationale, mais qui a vocation à devenir internationale, pour la consécration individuelle et collective des catholiques au Cœur Immaculé de Marie. Je vous invite à la relayer le plus possible autour de vous, via les réseaux sociaux et en partageant ce lien (<https://leblogdejeannesmits.blogspot.com/2020/03/appel-depuis-la-pologne-pour-la.html>). – J.S.***

### ***Acte de consécration collective de la Pologne et de nous-mêmes au Cœur Immaculé de Marie***

Face aux circonstances extraordinaires qui touchent notre Patrie, la Pologne, et toute l'Europe, nous sommes témoins des changements inédits : fermeture des cours de justice, des universités, des écoles, des centres commerciaux, les services médicaux surchargés, des ressources partiellement épuisées ; des millions de personnes poussées au confinement à la maison, dont un nombre non négligeable privé de ressources de leur gagne-pain quotidien... du jamais vu en Europe depuis la IIe Guerre mondiale ! Plus encore, probablement jamais dans l'histoire du monde autant de millions de catholiques ne se sont retrouvés dans autant de lieux à la fois privés de pouvoir participer à la Messe dominicale. Mais les dangers qui guettent la Pologne, tout comme le monde entier, sont bien plus vastes que la seule crise du coronavirus.

Au temps des périls et des crises, la prière la plus fervente ne peut dispenser d'une action prudente et persévérante, qui fait partie de l'ordre normal des choses. En même temps affirmer que la prière est dans ces circonstances inutile, reviendrait à rejeter d'une manière impie l'aide de Dieu, dont la Providence est seule à maîtriser totalement les événements.

C'est pourquoi dans cette situation extraordinaire nous faisons appel à tous les Polonais, notre clergé et nos autorités publiques à effectuer un acte commun de confier et consacrer la Pologne et nous-mêmes au Cœur Immaculé de Marie lors de la fête de l'Annonciation, le 25 mars prochain. A l'heure des moyens de communication modernes, effectuer un tel acte d'une manière commune ne nécessite pas de briser notre confinement particulier, ne réclame pas de forme unique pour tout le monde, mais requiert seulement le même esprit de foi et de cœur sincère et contrit, quelque soit le lieu où nous soyons.

Nous invitons également les catholiques du monde entier à rejoindre cette initiative avec leur clergé et leurs autorités publiques, afin de confier eux-mêmes et leur patrie au Cœur Immaculé de Marie au jour de l'Annonciation, en union avec nous. Notre-Dame a en effet dit à Fatima face aux tribulations à venir : *Mon Cœur Immaculé sera votre refuge et le chemin qui vous conduira sûrement à Dieu.*

Les clercs souhaitant nous signaler la participation de leur paroisse ou communauté dans cette initiative peuvent nous en informer par voie électronique à l'adresse :

**[kontakt@niepokalanesercemaryi.pl](mailto:kontakt@niepokalanesercemaryi.pl)**

Afin de témoigner de notre foi de par le monde et de notre confiance dans le Cœur de notre Mère du Ciel, nous publierons au fur et à mesure la liste de toutes les paroisses et communautés engagées.

Rejoignez cet événement sur Facebook :

**<https://www.facebook.com/events/142892050401058>**

**[Le texte de la consécration est ici.](#)**